



Siemens fue parte del gran lanzamiento de la nueva carrera de Ingeniería en Electrónica y Automatización de la Universidad de las Américas (UDLA) en la ciudad de Quito, Ecuador.

Esta nueva carrera se abre paso en el ámbito académico superior a la nueva revolución industrial, y busca la formación de profesionales con competencias en el diseño e implementación de soluciones tecnológicas integrales en el campo de la electrónica, robótica y automatización de procesos.



PLAY

1 | 2

Nuestra presencia en el evento se destacó gracias a que brindamos una conferencia de Digitalización e Industria 4.0 en la cual resaltamos el liderazgo de Siemens como pionero en el mundo y los beneficios que estamos generando en la industria gracias a nuestras soluciones de automatización y digitalización de nuestro portafolio.

A esto se le sumó una exposición del demo S71500 más un HMI y el IOT2040, que juntos integran una solución que representa lo que en la actualidad tiene una planta industrial en el Ecuador y muestra el valor agregado que proporciona el IOT ya que incluye dashboards con KPIs de producción parametrizable a las necesidades de visualización del cliente.